

PRACTICAS DEL IDIOMA INTERNACIONAL ESPERANTO

Dentro de las clases de Esperanto que imparte el Centro Cultural de la Gran Fraternidad Universal, mañana viernes día 23, a las ocho de la tarde, tendrá lugar un coloquio en esperanto sobre el tema «La libereco», pudiendo asistir cuantas personas, conocedoras de la Lengua Universal, lo deseen.

Continúa abierta la inscripción para el curso elemental de esperanto por correspondencia. Este curso, aunque está especialmente destinado para las personas que viven en la provincia, pueden también efectuarlo quienes vivan en Málaga capital, debiendo solo asistir un día a la semana para la corrección de ejercicios y aclaración de dudas. Este curso es con carácter gratuito, teniendo el alumno que pagar solamente el material de estudio. Las personas interesadas pueden dirigirse por carta o personalmente los viernes de 8 a 9 a: Centro Cultural de la G.F.U. (sección Esperanto). Calle Trinidad Grund 28, segundo derecha. Málaga-1.

6 SUR. Jueves 22 de abril de 1982